

Ciudad Real

“El portavoz del GP de la Diputación David Marín: “El PSOE se ha retratado de nuevo al no reconocer los errores de su gestión y arremeter contra un Gobierno responsable que solo pretende solucionar los problemas”

En relación a la situación de los paradores de la provincia

Marín ha recordado que el Gobierno de Aznar dejó Paradores con un superávit de 40 millones de euros y que, cuando el PSOE perdió las elecciones, había un déficit de 100 millones de euros. “Tergiversan la realidad y dicen medias verdades sólo para hacer política y meter miedo a la población, pero, afortunadamente, ya nadie les cree”. En cuanto a la querrela presentada por el Ayuntamiento de Alcázar contra el vicepresidente de la Diputación, Sánchez Bódalo, por un presunto delito de prevaricación, tráfico de influencias y malversación de fondos, Marín ha destacado que lo que sí se sabe es que, a su marcha, en la empresa de aguas de Alcázar había una deuda de más de seis millones de euros, de los cuales casi 2,5 millones son facturas que el Ayuntamiento de Alcázar no reconoce y que los técnicos no firman.



David Marín

Malagón

“El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “La prioridad del Gobierno regional es garantizar el abastecimiento de agua en las poblaciones más pequeñas”

Visita a la obra de ampliación de la Estación de Tratamiento de Agua Potable



Lucas-Torres con Adrian Fernández

Lucas-Torres ha recalcado que “los vecinos de Malagón tienen derecho a tener agua en cantidad y calidad” y ha valorado la rápida ejecución y el coste reducido de estas obras “que atienden con rapidez las necesidades de agua surgidas por la falta de precipitaciones”. El Ejecutivo autonómico ha invertido 140 mil euros en estas obras, que están a punto de finalizar, ya que se encuentran en un 95 por ciento de su ejecución. Además de Malagón, Lucas-Torres ha destacado que con esta actuación se soluciona “un problema histórico de Las Peralosas”.